

Beschluss des Landrats vom 13.11.2025

Nr. 1398

1. Begrüssung, Mitteilungen 2025

2024/736; Protokoll: gs, pw

Landratspräsident **Reto Tschudin** (SVP) begrüßt zur Sitzung und macht folgende Mitteilungen:

– *Verlängerte Sitzungszeit*

Die heutige Sitzung dauert länger als üblich. Die Nachmittagssitzung geht von 13.30 bis 17.00 Uhr, danach folgt ein weiterer Sitzungsteil von 17.30 bis 19.00 Uhr. Um 17.00 Uhr gibt es einen Imbiss, den die Landeskanzlei bereitstellt.

– *Parlamentarier-Lunch Erneuerbare Energien*

Für die angemeldeten Teilnehmerinnen und Teilnehmer findet am Mittag im Kulturhotel Guggenheim der Parlamentarier-Lunch zum Thema erneuerbare Energien und Energieeffizienz statt.

– *FC Landrat*

An der GV vom 30. Oktober wurden Yves Krebs zum neuen Vereinspräsidenten und Marco Agostini zum neuen Kassier des FC Landrat gewählt. Herzlichen Glückwunsch zur Wahl. *[Applaus]* In den Vorstand wiedergewählt wurden Markus Graf und die ehemaligen Ratsmitglieder Werner Rufi und Tania Cucè. Ausserdem hat der FC Landrat für ihre langjährigen und wertvollen Verdienste Andreas Bamatter zum Ehrenpräsidenten und Hannes Schweizer zum Ehrenmitglied ernannt – Gratulation! *[Applaus]*

– *Jassturnier*

Gestern Abend fand im Basler Rathaus das diesjährige Grossrats- und Landrats-Jassturnier statt. Landratspräsident **Reto Tschudin** (SVP) gratuliert Andreja Weber zum 2. Rang *[Applaus]*; er war bester Baselbieter hinter dem Turniersieger, Grossrat Felix Wehrli. Die weiteren Baselbieter/innen in den Top Ten sind Margareta Bringold als Vierte und Cornelia Kissling als Sechste. Nächstes Jahr findet das Turnier dann wieder in Liestal statt.

– *Entschuldigungen*

Ganzer Tag Simone Abt, Martin Dätwyler, Christine Frey, Thomas Hafner, Hannes Hänggi, Jacqueline Wunderer

Vormittag Tim Hagmann, Andrea Kaufmann, Indre Steinemann

Nachmittag und Abend Simon Oberbeck, Nicole Roth, Simon Tschendlik

Abend Anna-Tina Groelly, Gzim Hasanaj, Pascale Meschberger, Flavia Müller, Konrad Widmer

Begründung für die Abwesenheit der RR-Mitglieder:

Regierungsrat Isaac Reber ist ab 11 Uhr entschuldigt wegen der Teilnahme an Vorstandssitzungen der Bau-, Planungs- und Umweltdirektoren-Konferenz und der ÖV-Direktoren-Konferenz. Zu-

dem ist Landschreiberin Elisabeth Heer Dietrich den ganzen Tag entschuldigt: Sie nimmt an der Förderalismuskonferenz der Konferenz der Kantonsregierungen in Zug teil.

– *Begründung der persönlichen Vorstösse*

Keine Wortmeldungen.
